

Les jeunes roboticiens juste au pied du podium

Les quatorze meilleures équipes suisses de robotique avec des pièces Lego étaient réunies samedi à Brugg pour disputer la finale de la First Lego League. L'enjeu était important, puisque les trois meilleures sont qualifiées pour la finale européenne.

Parmi elles, les deux équipes jurassiennes, sélectionnées en décembre à Lausanne, défendaient leurs chances. Elles étaient comme toujours menées par leur entraîneur Thierry Barth et soutenues par le Bureau de l'égalité.

La Team Jura 1 s'est particulièrement distinguée dans les



La Team Jura 1 a vaillamment défendu ses couleurs en se classant 4^e à la finale suisse de concours de robots en Lego, suivis de près par les Cubix.

matchs de robots, se payant le luxe de disputer la demi-finale contre les futurs vainqueurs de la compétition.

Au final, l'équipe termine quatrième, au pied du podium. Pas de finale européenne donc, mais un prix spécial du jury qui récompense leurs efforts et leur régularité.

La deuxième équipe jurassienne engagée, les Cubix, participait pour la première fois à cette compétition. Ils ont fait très bonne impression dans les quatre disciplines du concours et terminent à seulement quelques longueurs des meilleurs. Ils pourront profiter de leur expérience et sauront assurer la relève. **LQJ**

Robots-JU.ch et #RobotsJU